

各区だより

北区 北 き た

今後も「和衷共同」で
頑張りますよ!

老人クラブの高齢化が進んで
おりますが、なごやかクラブ北
でも同様です。そんな中、役員
の皆様方には様々な行事の準備
およびお手伝いをいただいてお
ります。

行事の中で、最も重労働で肉
体に負担がかかるのが「趣味の
作品展」の展示用衝立の設置作
業です。一対が重く4人がかり
で運搬し、他の衝立と繋ぐ作業
はまた一段と大変です。数人の
手でも、なかなか巧く繋げなく、
なお連続して何枚も繋げていく
のは大変な作業です。若ければ
兎も角おそい年ですから……。
終了後も片付けがあり、一番の
心配はケガをしないことです。

また、役員の中でも体育委員
の皆様が中心となつて行ってい
ただくスポーツ大会等の競技が
年4回あります。これらには
やっぱり手間のかかる準備作
業が必要で、毎回頭が下がる思



いです。まずグラウンド・ゴル
フでは大会の前日からコース設
定、当日は早朝よりコースづく
りを行っていただいています。
続いてクーリングとポッチャで
は午後から競技ということ、
午前中からコートづくりをお願
いしています。さらにウォーキ
ングでは、当日のコースの下見
を行い、危険なものが無いかの
確認を行っていただいております。
スポーツ競技においては審
判も行っていたり、ことから、
競技内容の把握の必要もあり、
より多くの負担をかけておりま
す。競技がスムーズに運ぶのも
皆様方のおかげです。

今後クラブ発展のため、ま
た行事を円滑に進めていくため
にも、皆さんと力を合わせて無
理なく頑張っていきたいと思っ
ています。ご協力よろしくお願
いいたします。(伊佐治 清)

西区 西 に し

浮野学区の事業

浮野学区は西区の西側、北名
古屋市と清須市との境になりま
す。高齢者の多い小さな学区で
す。3千8百人の人口で市営平
田荘が約半分の割合です。老人
クラブの会員数は170名でク
ラブ数は4です。会員は80代
の方が多く役員のなり手が無く
困っています。

主な活動としては、歌ごえサ
ロンとして毎週木曜日に浮野コ
ミュニティセンターでカラオケ
教室を開催
しています。

コロナ禍
が明けたた
め4年ぶり
の演芸大会
を同コミュ
ニティセン
ターで12月
に開催しま
した。68名
の方が参加



され、20名の方が歌や踊りを披
露されました。久しぶりの開催
で喜びの声
が多く出ま
した。
グラウン
ド・ゴルフ
は小学校の
グラウンド
を借りて毎
週日曜日に
健康と仲間
づくりを大
切に行つて



います。10月には大会を開催し
ましたが、皆さん日頃の練習成
果を思う存分発揮し、競い合い
ました。
世代間交流は浮野小学校のト
ワイライトスクールにて行つて
います。

ある日、当小学校出身者のお
相撲さんがみえるとの連絡が
ありました。

クラブ員数
名が参加し、
始めて会っ
た時お相撲
さんの大き
さと迫力に
圧倒されま
したが、子
供達は直ぐ
に馴れ、「はつけよい、のこつ
たのこつた」が身近に体験でき
て良い思い出となりました。
トワイライトスクールでは昔
からの遊び、お手玉、ケン玉、
コマ回し等
の遊びです
が、これか
らも続けて
やって行き
たいと思っ
ています。
今後も地
域の繋がりを大切にし健
康づくり、
仲間づくりを目指した活動を積
極的に続けたいと思っていま
す。(山根三男)



す。